



デイサービスセンター共生の里

バランススター積み

はじめてデイサービスを利用した利用者、居眠りしていることが多かった。楽しめる時間を増やして欲しいと思い声掛けを行い、その人の出来る事を探っていった。塗り絵やパズルは目が疲れてしんどくなるらしい。では、これは?とバランスゲームをしてみたところ、「形がバラバラで難しいけど、考えて積んでいくのは楽しい」と言ってくれた。今は体操も大きな声を出して参加しています。



共生の里・成合デイサービス

紅葉ドライブ

紅葉を見に行きました。赤や黄色に染まった紅葉はとてもすてきでした。特に真っ赤に染まったツツジはみんなをくぎ付けにしました。「今年も紅葉が見られて良かった」「もっと見たかった」といった声が聞こえてきました。季節を肌で感じることができました。紅葉の前で記念撮影。紅葉に負けず、皆さんの笑顔も素敵でした。これからも春夏秋冬を皆さんと一緒に肌で感じていきたいですね。



グループホーム共生の里

職員とマジックする

クリスマス会をしました。いつもと違う雰囲気に、何が始まるのかワクワクドキドキのスタート。職員によるマジックショーに目を丸くし、拍手喝采の大盛況でした。昼食会は、お寿司に天婦羅、茶碗蒸しが出て大満足。一年の締めくくりにふさわしい心温まる時間を過ごしました。午後はプレゼントの洋服やスカーフを身に付けて「どう似合っている?」と、ミニファンションショーが続きました。

